

～2020メーデー スローガン～

○新型コロナウイルス感染問題にまげず、

働く者の団結で「いのち」「暮らし」「雇用」を守ろう。

～2020メーデー 宣言～

今、世界中で新型コロナウイルスが猛威をふるい、人々のいのちと暮らしを脅かす深刻な事態が広がっています。大分県にも緊急事態宣言がだされ、事態はますます緊迫しています。医療や公務に関わる労働者・関係者は国難ともいえる事態にたいして、日夜を分かたず奮闘しています。私たちは心から連帯のメッセージを送ります。

仲間の皆さん、県民のみなさん、新型コロナウイルスの感染抑制の取り組みを進め、医療崩壊をおこさずかけがえのない命を救うために、いまこそ団結して取り組みましょう。

「もっと多くの人々が検査を受けられるようにしてほしい」「重篤な人が必要な医療をうけられるようにしてほしい」「休んだ時の休業補償をしてほしい」など、私たちのまわりには切実な要求が一層拡大しています。新型コロナウイルス感染問題を一日も早く克服していくためには、政府の支援を抜本的に強化しなければいけません。安倍政権が国民の不安、苦難を直視し、とくに検査体制の拡大・整備、医療体制の強化・拡充、休業補償の実現・拡大を抜本的に強めることを求めます。

このような中、国会では改正「高年法」成立、年金改悪法案の提案、さらには憲法改悪のための憲法審査会開催まで画策されています。絶対にゆるされません。市民と野党の共同をひろげ安倍政権の「暴走」政治をストップさせ、新型コロナウイルス感染拡大問題では抜本的な対応の強化を実現させましょう。そして安倍政権の早期退陣を求めます。

仲間の皆さん、世界の労働者とも連帯し、新型コロナウイルス感染問題の克服と「いのち」「暮らし」「雇用」を守る課題を闘い抜きましょう。

働くものの団結万歳！ 世界の労働者万歳！ メーデー万歳！

2020年5月1日

第91回たかうメーデー大分県実行委員会